

海の日に 第23回カルチャーバスを開催

7月20日に厚真町文化協会主催による第23回カルチャーバスが開催され、69人が参加しました。例年、祝日の海の日に開催されているカルチャーバスですが、今年は余市・小樽方面へ向かいました。

余市では「マッサン」のモデルとなったニッカウキスキーの創業者、竹鶴政孝によって建設された、ニッカウキスキー第一の蒸溜所や余市宇宙記念館スペース童夢を見学し、

小樽では皆さん思い思いに自由行動していました。



英会話教室 受講生募集!

アメリカ出身の町ALIT（外国語指導助手）エレン・マリアノさんによる9～11月期の英会話教室の受講生を募集します。

日程 9月8日【火】～11月10日【火】
毎週火曜日 午後6時～7時

ところ 青少年センター2階研修室
対象 英会話に興味のある、中学生以上の町民の方

内容 英会話や筆記を交えながら、外国の文化や生活習慣等について学びます。

問合せ 教育委員会社会教育グループ
申込み ☎27-2495

※受講を希望される場合は必ず申込みを行ってください。

元気いっぱい、表情豊かに英語で発表 小学校英語発表会・中学生英語暗唱大会予選会

平成27年度厚真町小学生英語発表会・胆振中学生英語暗唱大会予選会(町英語教育推進委員会主催)が8月10日、厚真町総合ケアセンターゆくりで行われました。

小学生の部では、3組4人の児童が、元気いっぱいに英語で自己紹介をしました。兄弟での微笑ましい発表や写真を使った家族の紹介等がありました。



中学生の部は、教科書で学んだ文章を暗唱で競うもので、どの発表も文章の内容をとらえた表現や表情を工夫し、とても質が高いと審査員から評価をいただきました。

審査の結果、第1位に金澤美玖さん(厚真中2年)、第2位に長門実空さん(厚南中2年)、第3位大塚葉那さん(厚真中3年)が選ばれました。

中学生の部の上位3人は、10月24日(土)白老町で開催される胆振中学生英語暗唱大会に出場します。

本町の英語教育の成果を 「第15回小学校英語教育学会 (JES) 広島大会」で発信

7月25日、26日の両日にわたり、広島大学を会場に実施された小学校英語教育学会広島大会(全国で小学校英語教育に取り組んでいる小学校、中学校、大学の先生等がそれぞれの研究の成果を持ち寄って実施)において、本町の英語教育の取組について発表しました。



本町では平成24年度から、文部科学省の教育課程の特例校の指定を受けて小学校の1～4年生に「英語活動」を設置しています。今年度からはさらに小学校5年生から中学校に新たにコミュニケーション科を設置しました。その取組について、本町の英語教育推進コーディネーターの根岸清人教諭が共同研究者の北海道科学大学の秋山敏晴教授とともに、「小中連携を重視したコミュニケーション科の実践～未来を拓くコミュニケーション能力の伸長を目指して～」と題して実践発表をして好評を得ました。

また、この学会を通して全国の先進的な取組にふれ、本町のこれからの英語教育の推進に向けた多くの示唆を得ることもできました。